

Engagement mit Wirkung - gemeinsam Soziales Lernen fördern und Kinder für gesellschaftliches Mitgestalten begeistern!

Der Förderpreis für Soziales Lernen ist im Rahmen der Schirmherrschaft über die Buddy - Grundschulkonferenz in Lichtenberg, von der Bezirksbürgermeisterin Frau Christina Emmrich, im April 2008 gemeinsam mit dem Leiter des Kontaktlehrerzentrums Lichtenberg der SenBWF, Herrn Rainer Bäch, entwickelt worden.



Der Förderpreis in Höhe von 250 € in jeweils drei Kategorien - **Lernen, Schulkultur** und **Konfliktmanagement** - wird jährlich an engagierte Schulen übergeben, denen es gelungen ist, in ihrer Arbeit das verantwortungsbewusste Miteinander aller Beteiligten zu gestalten und sich den vielfältigen sozialen Herausforderungen in ihrem Kiez zu stellen.



Am 04.09. 2012 wurden wir bei der Festveranstaltung im Roten Rathaus mit dem Förderpreis ausgezeichnet.

Nach der Übergabe der Urkunden stellten die Schulen ihre Projekte vor.



Herzlichen Glückwunsch und ein Danke an alle Beteiligten